

Safari Waterberg en Afrique du Sud, avril 2011

Approchez les animaux sauvages de près!

L'accueil chaleureux au lodge, la vue, les installations luxueuses, l'excellente cuisine ainsi que la sélection des chevaux me captiveront pendant les trois prochains jours. On me montre d'abord mon espace de vie : l'association de l'élégance africaine à une vue imprenable sur les paysages de brousse environnants composent mon royaume des prochains jours, une véritable oasis de tranquillité et de détente. Le personnel est attentif à tous nos souhaits.



En arrivant au lodge, je suis immédiatement installée sur une véranda extérieure avec un délicieux buffet varié avant de me détendre sur les chaises longues au bord de la piscine et profiter de la vue. De ma chambre, à laquelle on accède par un escalier en colimaçon, je peux également profiter de la vue fabuleuse. Après le thé de l'après-midi, les chevaux sont sellés et nous partons pour une promenade tranquille pendant laquelle nous pouvons voir des rhinocéros, des koudous, des zèbres, des gnous. Un game drive peut également être fait à la place de la balade à cheval. En rentrant, je rencontre l'équipe, qui nous prépare un merveilleux Sundowner afin de profiter pleinement du crépuscule. Au gîte, une table immaculée nous attend dans le Boma avec un feu de camp en arrière-plan, quelle ambiance ! En cas de mauvais temps, nous dînons à l'intérieur près de la cheminée, ce qui crée également une atmosphère très particulière. Deux membres du personnel accompagnent toujours le dîner et nous apprécions les histoires d'aventure africaine qu'ils savent raconter.

Le lendemain, on me conduit aux écuries, d'où j'en apprend plus sur les chevaux : ils vivent en harmonie avec la nature et les animaux sauvages dans la brousse, mais viennent quand même aux écuries à temps pour le grain et le foin. En interagissant paisiblement avec la nature sauvage à cheval on se rapproche incroyablement des animaux, ce qui est toujours fascinant. Les chevaux sont montés presque exclusivement avec des selles McClellan confortables. Les chevaux sont très calmes et détendus même lors de défis énergiques et fougueux. Les Waterberg Safaris possèdent deux écuries et deux gîtes : les deux sont similaires, l'un étant plus ancien que l'autre et s'adresse davantage aux familles. Le service est inégalable: les deux loges proposent, par exemple, des massages et tous les autres souhaits sont exaucés, comme des excursions à dos d'éléphant ou des visites d'écoles locales.



Nous nous réveillons avec du café ou du thé : un fantastique substitut à la monotonie d'un réveil qui sonne ! Après un copieux petit déjeuner, les chevaux sont prêts et nous partons pour une autre balade riche en expériences. Outre les nombreuses antilopes nous rencontrons une famille de girafes, que nous observons avec intérêt, un buffle et sommes assez proches pour toucher un rhinocéros. Mais ce n'est pas seulement l'abondance des animaux sauvages qui me captive, mais aussi le paysage avec ses étendues infinies et sa brousse dense.

Si l'on veut se détendre hors de la vie quotidienne, se faire dorloter et combiner cela avec l'équitation, c'est LE bon endroit. Une fois arrivé, il ne vous reste plus qu'à en profiter !

Lara de Breidenbach

Lien vers le programme :

http://equitour.fr/pegasus/f/reisen/afrika/suedafri_namib/saasta.htm